

# Stadt Heidelberg

AntragNr.:  
**0103/2021/AN**

Antragsteller: B'90/Grüne, Die PARTEI, Bunte Linke  
Antragsdatum: 27.10.2021

Federführung:  
Dezernat II, Amt für Stadtentwicklung und Statistik

Beteiligung:

Betreff:

**Patrick-Henry-Village (PHV):  
Namensgebung und räumliche Klärung**

## Antrag

### Beschluslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.  
Letzte Aktualisierung: 12. Mai 2022

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	10.11.2021	Ö		
Bezirksbeirat Kirchheim	16.03.2022	Ö		
Stadtentwicklungs- und Bauausschuss	29.03.2022	Ö		
Haupt- und Finanzausschuss	06.04.2022	Ö		
Gemeinderat	05.05.2022	Ö		

**Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1**

## **Sitzung des Gemeinderates vom 10.11.2021**

**Ergebnis:** verwiesen in den Bezirksbeirat

## **Sitzung des Bezirksbeirates Kirchheim vom 16.03.2022**

**Ergebnis:** Antrag wurde behandelt

## **Hybrid-Sitzung des Stadtentwicklungs- und Bauausschusses vom 29.03.2022**

**Ergebnis:** behandelt

## **Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 06.04.2022**

**Ergebnis:** Antrag wurde behandelt

## **Sitzung des Gemeinderates vom 05.05.2022**

**Ergebnis:** Antrag wurde behandelt

## Antrag Nr.: 0103/2021/AN

Briefkopf des Antragstellers:

Stadt Heidelberg  
Herrn Oberbürgermeister Dr. Eckart Würzner  
per E-Mail: 01-Sitzungsdienste@Heidelberg.de

Gemeinderatsfraktion Bündnis 90/Die Grünen



Rathaus, Marktplatz 10  
69117 Heidelberg  
Tel: +49 (6221) 58-4717-0

Derek Cofie-Nunoo, Fraktionsvorsitzender  
Anja Gernand, stellv. Fraktionsvorsitzende  
Christoph Rothfuß, stellv. Fraktionsvorsitzender  
Dr. Ursula Röper, stellv. Fraktionsvorsitzende

Rahel Amler, Dr. Marilena Geugjes, Felix Grädler,  
Sahin Karaaslan, Dr. Dorothea Kaufmann,  
Dr. Nicolá Lutzmann, Dr. Luitgard Nipp-Stolzenburg,  
Kathrin Rabus, Julian Sanwald, Anita Schwitzer,  
Manuel Steinbrenner, Frank Wetzler

geschaeftsstelle@gruene-fraktion.heidelberg.de  
www.gruene-heidelberg.de

Heidelberg, 27.10.2021

### Tagesordnungspunkt Gemeinderat – PHV: Namensgebung und räumliche Klärung

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gem. § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Wir beantragen, vor dem Bezug der ersten Bewohner\*innen in PHV:

1. eine Umbenennung des Stadtteils herbeizuführen
2. zu klären, wie künftig die Stadtteilgrenzen verlaufen sollen
3. das Gespräch mit der Bürgerschaft, zu 2. insbesondere in Kirchheim, aufzunehmen.

#### Begründung

Der dynamische Masterplan PHV wurde verabschiedet, eine Entwicklungsgesellschaft soll gegründet werden, Planungen für die sogenannte Pionierbesiedelung haben begonnen. Bis jetzt ist viel von einem neuen Stadtteil die Rede, aber formal ist nicht geklärt, wie er aussehen und wie er heißen soll. Der jetzige Name Patrick-Henry-Village ist nicht nur wegen des Namensgebers in vielfacher Hinsicht ungeeignet. Bis jetzt gehört das Gebiet zum Stadtteil Kirchheim. Bis zum Erstbezug bleibt noch Zeit, damit zusammenhängende Fragen zu klären.

**gezeichnet Fraktion Bündnis 90/Die Grünen**  
**gezeichnet Stadtrat Leuzinger, Die PARTEI,**  
**gezeichnet Dr. Arnulf Weiler-Lorentz, Bunte Linke**